

## 1<sup>er</sup> CAFE amical de l'année à SAINT-ASTIER le 15.03.2025, Dordogne

Notre 1ere rencontre amicale de la saison, autour d'un café, s'est passée le samedi 15 mars à SAINT-ASTIER (24110).

Nous avons accueilli, avec grand plaisir, deux nouvelles personnes, Virginie et Marie-Christine. Nous avons partagé nos expériences face à la maladie et parlé également de nos passions, nos loisirs...

C'était un moment d'échange et de convivialité apprécié de tous. Pour quelques heures, nous sortons de l'isolement et cela nous fait du bien.

Prochaines rencontres les **samedi 12 avril, 17 mai dans un café à Périgueux**. Un repas amical est prévu le **samedi 14 juin**, N'hésitez pas à nous rejoindre.

Patricia Motisi animatrice

[momopat24@outlook.fr](mailto:momopat24@outlook.fr)

